

Una repentina crecida del río Vinalopó arrastra un vehículo dos kilómetros

07/09/2015



El vehículo de una conductora se ha parado por una avería a media mañana en un camino de tierra junto a un badén de la rambla del río Vinalopó, en el margen del Polígono Finca Lacy. Pese a la persistente lluvia que ha caído durante toda la mañana, nada presagiaba lo que ha ocurrido minutos después: una crecida del caudal ha arrastrado dos kilómetros el coche.

El incidente se ha producido cuando una mujer iba a cruzar por el badén y su vehículo se ha parado por causas que se desconocen a escasos metros de la rambla. Fuentes de la Policía Local aseguran que la

mujer, que había llamado a su hijo para ayudarla, ha avisado a la grúa y ambos se han marchado a un campo cercano mientras esta acudía.

Pasado un tiempo, al ver que la grúa no llegaba, han vuelto al lugar, donde han comprobado, estupefactos, que su vehículo no estaba en el lugar en el que lo habían dejado. Tras buscar el coche lo han encontrado totalmente destrozado ya que había sido arrastrado dos kilómetros debido a una crecida del río Vinalopó.

La fortuna ha querido ambos no esperasen en el interior del vehículo mientras llegaba la grúa de su aseguradora, puesto que "habría podido ser una desgracia", según fuentes de la Policía Local.

